

En sólo cuatro días de abril se ha presentado 20 emergencias por las lluvias

La Unidad de Gestión del Riesgo dijo que las lluvias ayudarán a recuperar el nivel de ríos y embalses, pero hay que estar alerta.



Colprensa.

04/04/2016 - 22:35 COT

Apenas comienzan las lluvias propias de esta época del año y ya han causado varias emergencias en el país, Carlos Iván Márquez, director de la Unidad de Gestión del Riesgo, dijo que en los cuatro primeros días de abril ya se han presentado 20 emergencias, por las fuertes precipitaciones.

"Los más relevantes son inundaciones, deslizamientos, avalanchas y vendavales, se han presentado especialmente en departamentos que están en plena atención, en la zona de Antioquía, Cundinamarca Boyacá y en la zona del Cauca, estamos viendo unas situaciones de inundaciones en la zona de los Llanos Orientales, en el Meta donde hay unas crecientes fuertes, que han hecho que se hagan evacuaciones preventivas".

Según el organismo en esta temporada, por efecto de las emergencias han fallecido dos personas en el país, y se han tenido que reubicar de forma preventiva a 600 personas de 87 familias.

El director de la entidad explicó que las lluvias son bien recibidas, pues ayudarán a aliviar la tensión en ríos y embalses, pero pidió a las comunidades estar en alerta para evitar tragedias.